7 Pieces

168 m?
Réf. 83699495 LM P
Prix NC

Eze
Maison a louer (06360)
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Située sur la commune d'Eze bord de mer, station balnéaire a
mi-chemin entre |'aéroport Nice Cobte d'Azur et la Principauté de
Monaco.Nous vous proposons une charmante villa d'environ 160m2 sur
2 niveaux bénéficiant d'une jolie vue mer et située a quelques pas de la
plage d'Eze.La villa dispose d'un spacieux séjour, d'une salle a manger,
d'une cuisine indépendante aménagée sous une véranda créant ainsi
une délicate ambiance, de 3 chambres avec leur salle de douche. Les
intérieurs sont élégants et les chambres sont équipées d'air

conditionnée.La terrasse avec sa cuisine d'été, son barbecue et ...

Located in the commune of Eze bord de mer, a coastal resort halfway between
Nice Cote d'Azur airport and the Principality of Monaco.We are offering you a
charming villa of around 160m2 on 2 levels with a lovely sea view, just a few steps
from the beach at Eze.The villa has a spacious living room, a dining room, a
separate kitchen fitted under a veranda creating a delicate atmosphere, 3
bedrooms with their own shower room. The interior spaces are elegant and the
bedrooms are all equipped with air conditioning.The terrace with its summer
kitchen, barbecue and swimming pool create a relaxing and ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE
9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence
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